



朝十小だより

学校教育目標 意欲ある子・考える子・健やかな子
～ 豊かな学びで楽しさと笑顔あふれる朝霞十小 ～

朝霞市立朝霞第十小学校

令和5年度 11月号

〒351-0023

朝霞市大字溝沼828-1

TEL 048-469-5443

在籍児童数 766名

「これはなんだろう？」

校長 岩崎 英雄

ようやく秋らしい清々しい日が続くようになりました。しかしながら、急激な気温の変化に身体が追いつかず、体調不良になる子も増えています。御家族の皆さまも含めまして、健康管理を十分にいただければと思います。

10月7日は、さわやかな秋晴れの下、第23回運動会を開催することができました。風が強くなる場面もありましたが、1年生から6年生までしっかりと目標をもち、全力で走り、跳び、踊り、練習の成果を遺憾なく発揮することができました。お越しいただいた多くの方からも、子供たちの頑張りにお褒めの言葉をいただきました。また、執行部と運動会準備部を中心に、十小子どものための会の皆様による入念な準備と当日の運営、閉会式後の後片付けでは、たくさんの保護者の皆様に御協力いただき、児童の下校前にすべてを片付けることができました。本当にありがとうございました。タイトルの「これはなんだろう？」は運動会で着用する「ハチマキ」を配ったときの子供たちのつぶやきです。今まで、当たり前前に巻いていたハチマキも、コロナの影響で、令和元年の運動会を最後に色別対抗の競技を行うことができず、この3年間は使っていませんでした。1年生から4年生は、ハチマキを着けての初めての運動会となりました。優勝は「青組」でしたが、みんなが全力で競技し、クラスの友達や同じ色の他学年を大きな声で応援し、心をひとつにして頑張った運動会となりました。これからも、この「ハチマキ」を着けた運動会が当たり前前に続くことを願うばかりです。

さて、朝霞市では毎年10月1日から11月30日までを「いじめ防止月間」とし、いじめの根絶に向けて取り組んでいます。本校でも、いじめの撲滅やみんなと仲良くするための「なかよし宣言」を考えたり、毎月25日に「ニコニコの日」アンケートを実施し、いじめの早期発見・早期対応に努めたりする等、様々な取組を行っています。今年の「なかよし宣言」は、各クラスごとに子供たち一人一人がいじめをなくすための行動や仲良くするためのスローガンを考え、それを行動にうつしていきます。クラスごとに掲示もしますので、学校にお越しの際は、御覧ください。さらに、あいさつ運動の取組や道徳科、学活の時間等に、身近に起きているいじめにつながる具体的な場面について考えることで、いじめゼロの学校を目指していきます。御家庭でも、友達のこと、クラスのこと、或いは習い事やスポーツチームでのことなど、様々な場面での関係性や思い、考えていること、悩んでいること等について会話をしていただくことも大切だと思います。

6年生・組体操「一意専心」



5年生・ソーラン節～躍動～



3年生・爽涼鼓舞



2年生・いつだってneed you! だれだってneed you!



1年生・ダイナミック!たいこ!エイサー!



4年生・舞え!!10!!Vバイレーツ!